
  

 

 

研究テーマ 

・国民スポーツ大会施設 

・出雲市内の保育園計画 

・地域支援班 

・出雲市都市計画 

・出雲地区伝統建築物の課題の調査・改善 

・SDGｓと建築 

 

発表の様子 

建築科課題研究発表会が開催されました！ 

この 1年間、3年生が各テーマについて研究し、設計や製作を行ってきました。4月

当初、何から手をつけて良いかわからず不安も多かったことと思いますが、生徒それぞ

れが苦労と工夫を重ね、良い作品に仕上げることができました。今回はその成果を保護

者、建築科の１，２年生に披露し、自分たちの 1年間の取組みを伝えました。雪の中、

発表会の参観に来て頂いた保護者の皆様、研究にご協力頂いた企業、団体の皆様、本当

にありがとうございました。 


